TRANSCRIPCIONES



DISCURSO SR. ELIAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA CENTRO DE GOBIERNO SANTA ANA 26 DE JULIO DE 2005.

ES PARA MI MOTIVO DE DOBLE SATISFACCIÓN PRESIDIR ESTE ACTO, PRIMERO POR QUE SE DESARROLLA EN EL MARCO DE LAS COLORIDAS FIESTAS PATRONALES EN HONOR A NUESTRA SEÑORA SANTA ANA, Y SEGUNDO, POR LA IMPORTANCIA QUE REVISTE LA INAUGURACIÓN DE ESTE QUE ES, EL OCTAVO CENTRO DE GOBIERNO DEPARTAMENTAL QUE SE HABILITA EN EL SALVADOR.

QUIERO DECIRLES QUE DENTRO DE UNOS MINUTOS PARTICIPARE EN LA MISA SOLEMNE EN HONOR A LA PATRONA DE ESTA CIUDAD. ME SIENTO COMPROMETIDO CON SANTA ANA Y GRACIAS A DIOS QUE TENGO EL PRIVILEGIO DE PARTICIPAR COMO PRESIDENTE DE TODOS LOS SALVADOREÑOS EN ESTA TRADICIONAL FESTIVIDAD, QUE LLENA DE ORGULLO A CADA UNO DE LOS SANTANECOS.

CON RESPECTO AL CENTRO DE GOBIERNO QUE HOY INAUGURAMOS QUIERO RECORDAR QUE EL PROYECTO NACIÓ POR ACUERDO DEL CONSEJO DE MINISTROS EN 1996, Y FUERON LAS INSTALACIONES DEL EX DESTACAMENTO MILITAR NUMERO 3 DE LA CIUDAD DE LA UNIÓN, LA PRIMERA INFRAESTRUCTURA REACONDICIONADA PARA FUNCIONAR COMO CENTRO DE GOBIERNO DEPARTAMENTAL.

LO QUE BUSCAMOS EN EL GOBIERNO ES FACILITAR UN MEJOR SERVICIO A LA CIUDADANÍA, PERMITIÉNDOLE AGILIZAR SUS TRÁMITES EN UN SOLO LUGAR, AHORRÁNDOLE COSTOS DE TRANSPORTE Y TIEMPO, EN LA BÚSQUEDA DE OFICINAS GUBERNAMENTALES.

PARA ELLO PRIMERO SE DEBE IDENTIFICAR Y REHABILITAR OBRAS DE INFRAESTRUCTURA PROPIEDAD DEL ESTADO, SUFICIENTEMENTE AMPLIAS Y ADECUADAS QUE ESTÉN DISPONIBLES EN LAS CABECERAS DEPARTAMENTALES, Y ALOJAR A DIFERENTES DEPENDENCIAS DE GOBIERNO.

ES IMPORTANTE DESTACAR QUE A LA FECHA SE HAN CREADO LOS CENTROS DE GOBIERNO DE LA UNIÓN, MORAZÁN, SAN MIGUEL, USULUTAN, CABAÑAS, LA PAZ Y CHALATENANGO, LOS CUALES ESTÁN CONCENTRANDO LAS ACTIVIDADES DE LAS DIFERENTES DEPENDENCIAS DEL GOBIERNO, EN LUGARES ESTRATÉGICOS DE LAS CABECERAS DEPARTAMENTALES.



TRANSCRIPCIONES



EN EL CASO DE LA OBRA QUE HOY ESTAMOS PONIENDO A DISPOSICIÓN DE TODOS LOS SANTANECOS, ES NECESARIO DESTACAR QUE ESTAS INSTALACIONES HAN SIDO CALIFICADAS POR CONCULTURA, COMO PATRIMONIO HISTÓRICO DE SANTA ANA, POR HABER SIDO CONSTRUIDAS A PRINCIPIOS DEL SIGLO PASADO, EN EL AÑO DE 1906. LA RESTAURACIÓN SE EJECUTÓ, BAJO LOS LINEAMIENTOS TÉCNICOS DE CONCULTURA PARA RESPETAR LAS LÍNEAS ARQUITECTÓNICAS DE CONSTRUCCIÓN ORIGINALES DE ESTE EDIFICIO.

LA INVERSIÓN EN LA READECUACIÓN HA SIDO DE VEINTE MIL DÓLARES, CON FONDOS DEL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN Y RECURSOS PROPIOS DE LA UNIDAD DE CENTROS DE GOBIERNO DEPARTAMENTALES, PROVENIENTES DE LA APORTACIÓN DE CADA UNA DE LAS DEPENDENCIAS ALOJADAS.

EN ESTE CENTRO DE GOBIERNO DEPARTAMENTAL, LOS SANTANECOS PODRÁN REALIZAR TRAMITES EN DELEGACIÓN DE MIGRACIÓN, OFICINA REGIONAL DE RELACIONES EXTERIORES, DELEGACIÓN REGIÓN OCCIDENTAL DE SEGURIDAD CIUDADANA, COMITÉ DE EMERGENCIA DEPARTAMENTAL, SEDE DE LA GOBERNACIÓN POLÍTICA DEPARTAMENTAL, INSPECTORÍA REGIONAL DE OCCIDENTE DE LA POLICIA Y UNA OFICINA PARA EXTENSIÓN DE ANTECEDENTES PENALES.

LAS AUTORIDADES LOCALES, ESPERAN ATENDER UN PROMEDIO DE CUATROCIENTOS USUARIOS DIARIAMENTE, QUIENES SE EVITARAN TENER QUE VIAJAR HASTA SAN SALVADOR, PARA HACER SUS TRAMITES, TODO EL MARCO DE NUESTRA POLÍTICA PRESIDENCIAL DE UNA ADMINISTRACIÓN CERCANA A LA GENTE Y CON VERDADERO SENTIDO HUMANO.

CON ESTE PROYECTO NO SOLO RESULTAN BENEFICIADOS LOS RESIDENTES DE SANTA ANA, SINO LOS HABITANTES DE SONSONATE Y AHIACHAPAN.

QUIERO ANUNCIAR QUE PARA CONTINUAR CON ESTE PROCESO DE DESCENTRALIZACIÓN, PRÓXIMAMENTE SE PRETENDE ABRIR LOS CENTROS DE GOBIERNO DE SAN VICENTE Y CUSCATLAN, PARA BENEFICIAR A LOS HABITANTES DE LA ZONA CENTRAL DEL PAÍS.

ESTIMADOS AMIGOS Y AMIGAS, ESPECIALMENTE NUESTRSO QUERIDOS AMIGOS SANTANECOS:

EN NUESTRO GOBIERNO TRABAJAMOS PARA ACERCAR NUESTROS SERVICIOS A LOS CIUDADANOS. PRUEBA DE ELLO ES QUE AYER LANZAMOS EN CASA PRESIDENCIAL, EL PROGRAMA EPAIS, CON EL OBJETIVO DE FACILITAR, LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y DE PROMOVER LA TRANSPARENCIA DE LA GESTIÓN PÚBLICA, A TRAVÉS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS.



TRANSCRIPCIONES



COMO GOBERNANTE DOY POR INAUGURADOS LOS SERVICIOS DE ESTE CENTRO DE GOBIERNO DEPARTAMENTAL, Y PIDO A LOS RESIDENTES DE LA ZONA OCCIDENTAL, PARA QUE APROVECHEN ESTE NUEVO GESTO CONCRETO DE ACERCAMIENTO DE SU GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO.

FELICIDADES SANTANECOS EN LAS FIESTAS PATRONALES, FELICIDADES POR ESTA BELLA INSTALACION QUE AHORA ESTARA AL SERVICIO DE TODOS USTEDES.

MUCHÍSIMAS GRACIAS, QUE DIOS NOS BENDIGA A SANTA ANA, QUE LA SEÑORA SANTA ANA NOS BENDIGA Y QUE SIGAMOS ADELANTE, PORQUE EL SALVADOR VALE LA PENA.

MUCHISIMAS GRACIAS.

